



Pressemitteilung

Köln, 17. Januar 2017

Flossbach von Storch verstärkt den Bereich Kapitalmarktstrategie und -Kommunikation

Thomas Lehr kommt von der Dekabank

Flossbach von Storch vergrößert das Team Kapitalmarktstrategie und -Kommunikation. Thomas Lehr wird sich ab sofort als Ergänzung zu Philipp Vorndran um die Kommunikation der Kapitalmarkt- und Investmentstrategie, insbesondere im Bereich Wholesale und Privatkunden im deutschsprachigen Raum, kümmern. Lehr wechselt von der Dekabank Deutsche Girozentrale, wo er zuletzt im CIO-Office der Deka Investment tätig war, zum Kölner Vermögensverwalter.

„Wir sind sehr froh, mit Thomas Lehr einen sehr erfahrenen und praxisorientierten Kapitalmarktexperten für uns gewonnen zu haben“, sagt Dirk von Velsen, Vorstand bei Flossbach von Storch. Eine präzise und verständliche Außendarstellung des Unternehmens und der Anlagephilosophie sei von großer Bedeutung.

Neben der Dekabank war Thomas Lehr zuvor unter anderem für die Berenberg Bank sowie für die Credit Suisse tätig, wo er sich mitverantwortlich für die globale Anlagestrategie zeichnete.



Für Rückfragen

Flossbach von Storch AG

Christian Panster

+49 (0)221 3388 139

christian.panster@fvsag.com

Jens Hagen

+49 (0)221 3388 183

jens.hagen@fvsag.com